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１ 伝統工芸後継者と地方創生について 

(1) 本県の伝統工芸の職人で後継者がいないラストパーソンとなっ

た方はいないのか、その状況を把握しているのか。 

(2) 後継者不足に悩む方々に対して、国が用意したマッチングサイ

トの活用が考えられるが、その情報は周知されているのか、サイ

トへの掲載実績と併せて聞く。 

 

２ かわまちづくり支援制度と犀川大橋について 

(1) かわまちづくり支援制度が本県であまり活用されていない理由

をどのように考えているのか。 

(2) ２０２４年に１００周年を迎える犀川大橋の記念イベントの開

催を県が主導すべきと思うが、犀川大橋周辺の整備と併せて見解

を聞く。 

 

３ 新形式の学力・学習状況調査について 

(1) 本県の学力・学習状況調査で児童生徒の学力の伸びを把握でき

ているのか。 

(2) 学力・学習状況調査をパソコンで行うコンピューター・ベイス

ド・テストの早期実施と埼玉県等で実施されている新形式調査の

導入について、考えを聞く。 

 

４ 高等学校のＩＣＴ環境整備について 

(1) 本県の高等学校では、端末以外のＩＣＴ環境の整備をどのよう

に進めていくのか。 

(2) 一人一台の端末が整備されるまでの間、生徒が所有する端末を

活用するＢＹＯＤなどの工夫が必要と思うがどうか。 

(3) 工業高校や商業高校などの専門性の高い学校への端末整備につ

いては、それぞれのニーズを聞く必要があると思うがどうか。 
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５ 学校等欠席者・感染症情報システムについて 

(1) 本県で導入が進んでいない理由を聞く。 

(2) 国は、来年度、入力の負担を軽減させるため、校務支援システ

ムと連動させるとしており、学校等欠席者・感染症情報システム

を導入する良いタイミングと思うがどうか。 

 

６ ３０人学級の推進と教員の確保について 

３０人学級を導入する場合、教員確保にどのくらいの期間が必

要と考えているのか。 

 

７ 教科書採択に関する請願への対応について 

市町教育委員会に対して平成３０年５月議会の中学校で使用す

る歴史教科書の採択に関する請願内容に則した指導がなされたの

か。また、比較評価資料の作成においては、どのような資料を作

成したのか。 
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